

Communiqué de presse, 8 juin 2017

Kontakt : www.rotary-deuxbrisach.org



Rotary-Club des Deux Brisach

Fête du Cheval à Widensolen

Le Rotary-Club franco-allemand RC des Deux Brisach organise sa désormais traditionnelle Fête du cheval dimanche 18 juin à partir de 10 heures à l'Ecurie du Moulin à Widensolen (entre Colmar et Neuf-Brisach). La fête champêtre et familiale au profit du handicap doit durer toute la journée, jusqu'en fin d'après-midi.

Le programme devrait plaire aux petits et grands : baptêmes à cheval, promenades en calèche, équitation adaptée, promenades à poney, démonstrations de chiens d'aide pour handicapés moteurs mais aussi grillade, café, gâteaux pour une journée de détente servant une bonne cause.

« Nos membres se préparent depuis des mois à cette fête du cheval avec beaucoup d'énergie et de ferveur. Nous attendons nos invités ! », se réjouit François Loeb, président 2016-2017 du Rotary Club des Deux Brisach

Plus d'informations sur www.rotary-deuxbrisach.org